

させて頂きます。

小林 満君 佐藤会長、長谷川（恵）幹事、一年間大変御苦労様でした。

大野新吉君 佐藤会長、長谷川幹事さん本年度は大変ご苦労様でした。又次年度山崎会長、そして外山幹事宜しくお願ひします。

早川瀧 雄君 会長、幹事、S A A、一年間御苦労様でした。

大竹保男君 会長、幹事さんごくろうさまでした。

石川友意君 佐藤会長、長谷川幹事1年間たいへんごくろう様でした。

五十嵐 茂君 会長、幹事様大変ごくろう様でした。

落合益夫君 佐藤会長、長谷川幹事一年間大変ご苦労様でした。

安田貞夫君 会長、幹事さん1年間御苦労様でした。

小林繁男君

石丸進君 佐藤会長、長谷川幹事、1年間大変ご苦労様でした。

羽賀一夫君 佐藤会長のヘボゴルフの話を聞けないのがさみしいです。ではさようなら。

阿部誠一郎君 佐藤年度、御苦労さんでした。

佐藤弘志君 佐藤会長、長谷川幹事1年間御苦労様でした。佐藤会長のゴルフの話を1年間聞いていたらゴルフがヘタになりました。長谷川幹事、佐藤会長をお守御苦労様でした。

坂内康男君 会長、幹事、1年間ごくろうさまでした。

渕岡茂君 佐藤会長、長谷川幹事、御苦労様でした。

柄沢憲司君 会長、幹事さん一年間ご苦労様でした。

梨木建夫君 佐藤会長、長谷川幹事一年間誠にご苦労様でした。もう一年間いかがでしょうか。

吉川吉彦君 佐藤年度に際し佐藤会長、長谷川幹事、山中S A A大変ご苦労様でした。

長谷川博一君 佐藤会長、長谷川幹事一年間ご苦労さまでした。

山崎勲君 "

堀川正幸君 佐藤会長、長谷川幹事ご苦労様でした。今日は一年間の苦労を忘れる程飲んで下さい。

山口竜二君 ニギリ分です。

* 100%出席者表彰（出席委員会）敬称略

馬場直次郎・坂内康男・羽賀一夫・樋口金占・本間茂男・本間建雄美・今井克義

石川勝行・小林繁男・小林 満・中條耕二・梨木建夫・梨本清一・西村 護・落合益夫

佐藤弘志・佐藤義英・高橋彰雄・山上茂夫・山本 賢・安田貞夫・米山忠俊

ホームクラブ100%出席 長谷川恵慈・山崎 勲

以上24名

会長幹事慰労会挨拶： 佐藤義英

1年前から待ちに待った日がやって参りました。先程も軽井沢でのゴルフの話をしましたが、私はてっきり会長慰労コンペと思って、手かげんしていたのに、2日間とも全員にニギリを払うはめになりました。会長も終りになりますとみんな冷い人達ばかりです？運転させられるやら、ニギリをとられるやらさんざんでした。（ただ1人樋口さんだけはやさしかったです!!）

1年間、私ごときが、会長をやれたのも幹事はじめ役員、理事、会員皆様のおかげです。それよりなにより、内助の功、「ぐちも言わずに女房のミチ子……!!」のおかげでした。

山崎次年度を御期待申し上げまして、今日はうまいお酒をいっぱい飲ませていただきます。

今日の準備をしていただきました次年度親睦委員の方々、大変御苦労様でした。

会 員 の 声： 米山忠俊会員

このところプロ野球が大変楽しみになっています。私の家ではセリーグに集中していて、家族は巨人ファンとアンチ巨人ファンと分かれています。家内と三男は大の巨人ファンで、私と長男と次男はアンチ巨人ファンで、巨人戦がいつも話題です。今年のセリーグのペナントレースは、巨人、中日、ヤクルト、広島、横浜、阪神と6チームが団子状態で目が離せません。私は野村監督率いる阪神ファンで、巨人対阪神戦のある日は夫婦の間も嫌悪な緊張感が漂います。また、何年か前に元巨人の監督の川上哲治氏が新潟に議演にこられて話を聞いてからなおプロ野球がおもしろく、楽しめて頂いております。お話を紹介しますと、講演会のテーマは「チームつくりとリーダーの役割」でプロ野球というものはプロのスポーツで、勝つという結果を出さなければならない。勝ち負けがはっきり見えるスポーツで言い訳がきかない。ですから勝つためにどういうチームを作るかということが監督として一番大きなテーマで、そのためには、監督として自分をより鍛えて優勝チームを作れる人間になることが大事で、それから勝てる選手、勝つための選手づくりまた、野球は団体競技であるからチームワークづくりをしっかりとやる。それから、もう一つは監督を助けるコーチングスタッフづくりが重要」であるそうです。一年間のゲームの中で監督やコーチがいろいろやる作戦用兵の中で今日はうまく監督采配や作戦で勝ったというゲームは一年の勝率を75勝か80勝ラインの目標を置く中で、7ゲーム位しかないそうです。私には信じられない話ですが、本当の作戦用兵は、かなり失敗しているそうです。そんな負けゲームを選手がカバーして勝つ場合のほうがはるかに多くあるそうです。それは選手を日頃からしっかりと育てていると作戦のボロがでず、勝ちにつながったと、選手たちに何度も助けられたと言われ、それは選手を鍛えることで、やっぱり練習しかないということ、因みにセリーグで一番練習量の多いチームは中日だそうです。練習というのは強くなる一番大切な素であるが、ところがそういうことはみんな知っているのになかなかやらない、もう一步突っ込んで進んでやれば、何か自分のものをつかまえることができる選手が大分いるそうです。ゲームで大事なところで打てば、ここで外野フライでも打てばという時に結果を出す、出さないは、また、10対3や12対3の点差のあるときにはポンポンホームランやヒットを打